

滝川クリステル 大ブレイクのキャラと2ショット 「家庭内で実践」しているごみ削減策紹介

フリーアナウンサー滝川クリステル(47)が24日、自身のインスタグラムを更新。イベント出演のため、大阪・関西万博を訪れた様子を公開した。

「昨日から万博にて『サーキュラーエコノミー研究所』が29日まで開催されています。一昨日、メディア向けのオープニングにマシンガンズ滝沢さんとゲストとして参加させていただきました」と、ごみ清掃員としても働くお笑いコンビ「マシンガンズ」の滝沢秀一とともに出席した様子をアップ。グッズの完売が続出するなど大ブレイクしている万博マスコット「ミyakミyak」との2ショットも披露した。

「限られた資源を効率的に利用する『循環経済』。その仕組みを楽しく家族で学べるイベントです」と紹介した。

「ちなみに、家庭内で実践しているサーキュラーエコノミー」として、自身の取り組みも紹介。

⋮ <中略>

④ 不必要な物はほぼ寄付にする(古着deワクチン、キッチンde給食など)

⋮ <中略>

などなるべくゴミを減らすようにとにかく心がけています」とつぶった。

「特にフードロスを減らすこと、これは誰にでも身近なこと。捨てる、残すことありきで生産、販売され、私たち家庭でも捨てるのが当たり前。このようなサイクルではいつまでも日本はフードロスが多い国のままです。命あるものから食させてもらっていること、本当に本当に大事に考えていかなければいけないことだと思います。こちらのイベント、29日まで開催されています」と結んだ。

インスタグラムでも紹介されました。



♡ 4,205 💬 99 ↻ 12 📌 7

